

Klang in Bewegung

Musik für Kinder in Kinderkrippe und Kindergarten

Musik und Klänge, im Moment gesungen und gespielt für Kinder in der frühen Phase der Entwicklung regen die Fantasie, Kreativität und Beweglichkeit an.

Bei "Klang in Bewegung" wird ein (Klang)Raum geschaffen, in dem die Kinder sich wohl und sicher fühlen können.

Wiederholung und feste Bestandteile in Abwechslung mit Jahreszeiteinspezifischen Liedern und Geschichten tragen dazu bei und helfen den Kindern bei der Ausbildung ihrer individuellen Musikalität. Klang ist Bewegung und viele Kinder lieben es, die gehörten Klanggeschichten in Bewegung und Gebärden auszudrücken, dabei werden sie behutsam angeleitet und begleitet. Bewegung und erste Tänze stärken das Gleichgewicht und die Koordination.

"Klang in Bewegung" setzt ausnahmslos auf echte, im Moment erzeugte Klänge, zentral steht die Stimme, unterstützt vom zarten Klang der Kinderharfe, Klangstäben, der Gitarre und der Klarinette.

Zuhören, aufeinander hören und mitmachen. Spielerisch bildet sich so Selbstbewusstsein, Artikulations- und Kommunikationsfähigkeit.

Über uns:

Andreas Mehringer und Ainhoa Miranda sind Diplommusiker und Lehrer für Alexander Technique (ATVD). Zusammen bilden sie das Ensemble Notenkonferenz, mit dem sie sich in verschiedenen Musikstilen bewegen von zeitgenössischer Musik, Improvisation, verschiedenen Volksmusiktraditionen bis hin zu Konzerten und Lesungen für Kinder. Inspiriert durch ihre eigenen Kinder erarbeiteten sie ihren eigenen Ansatz in der Musikpädagogik "Klang in Bewegung", der über das Erleben behutsam zum aktiven Tun führt.

Beitrag auf OTV:

<https://www.otv.de/mediathek/video/musikalische-kuscheltiersuche-fuer-schwandorfer-kinder/>

Kontakt:

Andreas Mehringer

Tel: 0151-67326129

amat@amat-studio.com

